

Mékinac

Chères concitoyennes, chers concitoyens,

Je vous écris aujourd'hui pour vous informer des récentes avancées de la MRC de Mékinac concernant le projet de TES Canada, un projet qui suscite beaucoup d'intérêt et de questionnements dans notre communauté.

Depuis plusieurs mois, les élu.e.s et l'équipe de la MRC ont effectué un travail sans relâche afin de répondre adéquatement à l'annonce d'un projet potentiel d'une usine d'hydrogène vert à Shawinigan et de parcs éoliens dans les MRC de Mékinac et Des Chenaux. Nous avons consulté des experts et des élu.e.s d'autres municipalités. Nous avons travaillé de concert avec plusieurs ministères afin de mettre au point une réglementation pour encadrer l'implantation d'éoliennes sur le territoire. Nous avons tenu une grande soirée de consultation sur le sujet au printemps dernier et nous maintenons le dialogue avec les citoyens et citoyennes qui sont préoccupé.e.s par le projet de TES Canada.

En octobre dernier, le conseil de la MRC de Mékinac a dévoilé une feuille de route stratégique qui nous mènera jusqu'aux consultations du Bureau d'audiences publiques sur l'environnement (BAPE) qui pourraient avoir lieu en 2025. Lors de ces consultations, la MRC devra se prononcer sur le projet de l'entreprise. Rappelons que la MRC et la municipalité n'ont aucune participation financière dans le projet. La feuille de route en question inclut trois étapes :

1. Révision du Règlement de contrôle intérimaire (RCI) : Nous nous assurerons d'encadrer l'implantation d'éoliennes de manière efficace, en respectant les orientations gouvernementales en matière d'aménagement du territoire.
2. Négociations avec TES Canada : Ces discussions visent à maximiser les retombées économiques pour notre communauté et à s'assurer d'un développement qui répond à nos attentes.
3. Consultation de la population : Avant les audiences du BAPE, nous souhaitons consulter la population sur l'ensemble du dossier par une consultation téléphonique. (sondage scientifique)

Je suis persuadé que nous saurons, tous et toutes ensemble, prendre la bonne décision dans cet important dossier régional, une fois le temps venu.

Sincèrement,



Michel Tremblay
Maire
Municipalité de Hérouxville
1160, rang Saint-Pierre S
Hérouxville (Québec) G0X 1J0



Territoire

à histoires